



ARDICI

ARTISANAT DE NOUVELLE-CALÉDONIE



ARDICI, la marque des créations locales et artisanales.

Elle garantit l'origine géographique ainsi que le processus de fabrication artisanal des produits finis sur lesquels elle est apposée.



ARDICI, un logo, une marque-repère.

Elle vous permet d'identifier facilement les créations artisanales du territoire. Sur les marchés, les foires, les salons, dans les boutiques et sur le web.



ARDICI, une variété de produits authentiques.

Diversité des inspirations et des techniques pour des produits qui représentent toute la diversité de la Nouvelle-Calédonie : Mode, accessoires, bijoux, cosmétiques, décoration, sculpture, mobilier, vannerie...



ARDICI, une marque collective pour des valeurs partagées.

Elle fédère autour de valeurs partagées : savoir-faire, créativité, authenticité, passion et proximité.

Ces valeurs sont portées par les artisans qui ont fait le choix d'adhérer à la marque et encouragent un acte d'achat responsable en faveur de l'économie locale.

Une marque délivrée par :



Chambre de Métiers
et de l'Artisanat
Nouvelle-Calédonie

www.ardici.nc

Avec le soutien de :



PROVINCE SUD
NOUVELLE CALÉDONIE



PROVINCE NORD
NOUVELLE CALÉDONIE



ARDICI

ARTISANAT DE NOUVELLE-CALÉDONIE



ARDICI, your guarantee of local artist made items.

All items bearing the ARDICI mark are certified as locally handmade or handcrafted.



ARDICI, a mark of quality.

The ARDICI mark makes it easy to pick out craft items made in New Caledonia - at markets, fairs and trade shows, in shops and online. Just look for the logo and special signage.

ARDICI, a range of authentic local products.



Raw materials fashioned and refined using a variety of skilled techniques by artists from different backgrounds, inspired by different visions, a mosaic of cultural traditions mingling to create products reflecting New Caledonia's rich diversity.

Fashion apparel, accessories, jewellery, cosmetics, ornaments, sculptures, furniture, woven items... all authentic arts and crafts products which may carry the ARDICI mark.

ARDICI, a collective mark representing shared values.



The ARDICI mark is the sign and symbol of shared values: know-how, creativity, authenticity, passion and community.

Values shared and cherished by craftspeople who have chosen to endorse the ARDICI mark and encourage responsible purchasing which benefits the local economy.

A mark issued by :



www.ardici.nc

With the support of :

